

Niveau de formation

Le niveau de formation (formation achevée la plus élevée) est l'indicateur le plus courant pour quantifier le stock de capital humain d'un pays. Son évolution est particulièrement importante dans un monde en rapide mutation dans lequel la connaissance joue un rôle clé et dans une société ayant un besoin accru de personnel qualifié. Au niveau individuel, le niveau de formation détermine pour une bonne part les perspectives d'emploi et de rémunération.

Le relevé structurel permet de dresser un panorama du niveau de formation dans le canton. La population vaudoise présente des profils de formation très contrastés selon l'âge, le genre et l'origine de ses résidents.